



会員の皆様

全国実業団ボウリング連盟  
理事長 青柳 豊

## 2020年度 ブロック選手権大会 中止のお知らせ

誠に残念ではございますが、掲題のブロック選手権大会(4月5日～5月3日、全国10ブロックで開催予定)は中止せざるを得ないとの結論に達しました。

### (1) 中止判断

先日(2月21日)の支部対抗戦中止決定の後、新型コロナウイルス感染症に関する連日のニュース報道、識者のコメント、感染状況、会員の健康維持、会員母体である出身法人の管理方針や経済活動への影響等を注視してまいりました。

2月26日の安倍総理によるイベント自粛要請は3月15日迄が目途でありましたが、今朝(8日)の厚生労働大臣のコメント(フジテレビ『日曜報道 THE PRIME』等)では、15日以降に対する見通しは不透明であり、再要請の可能性も有る、とのことでした。

本日(8日)10時半現在の感染状況は日本国内449人と前日対比+45人、感染領域は34都道府県と広がりを見せております。(NHKまとめ)

このような中で、会員の所属法人から参加自粛又は禁止指示が出されているところも複数社あるようです。

ABBFとしては、年間行事を計画通りに進めたい、会員各位の活動の場を提供したいという強い思いはありますが、これらも健全な社会基盤あっての事です。万一、我がABBFの行事がクラスター感染の発生源にでもなった場合、社会的にも厳しく非難されるだけでなく、会員ご家族にも感染脅威を拡大し、会場提供のセンターにも多大なご迷惑もかけてしまいます。

以上の事柄を総合的に勘案し、前例の無いこのような状況では社会全体として一致協力してウイルスの封じ込めに全力を尽くすべきであり、それが我々ABBFの、その会員及びご家族、所属法人に対する責務であり、取るべき方策であると考え、上記結論に達しました。

### (2) エントリー費他

この中止により、納入済みエントリー費は全額返金致します。手続き方法等は、追って各主管支部よりご連絡致します。

それ以外(宿泊キャンセル等)は各チームの責任で行って下さい。

黒ワッペン取得条件の特例的見直しについても、後日検討結果を発表します。

### (3) 東・西・中日本選手権大会

なお、6月13～14日に計画されている東・西・中日本選手権大会については、現段階では計画通り実施の方向で準備を進めて頂きたいお願い致します。

4月末の時点で感染が終息していない場合には、改めて開催の可否を検討し、遅くとも5月中旬までにご連絡致します。

以上